

NACHGEFRAGT

Ärztin singt für einen guten Zweck

Die Ärztin **Melanie Holzgang** lädt am Samstag, 9. Juni, zu einer Benefizveranstaltung mit Gesang und Diavortrag auf die Fähre «Eu-regia» ein. Sie sammelt Geld für eine unfallchirurgisches Projekt in Äthiopien.

Sie singen für einen guten Zweck. Worum geht es dabei genau?

In den meisten Teilen Afrikas, so auch in Aethiopien, ist Knochenchirurgie praktisch inexistent. Menschen werden zu Krüppeln aufgrund eigentlich einfach zu behandelnder Verletzungen.

Und das wollen Sie ändern?

Ziel des so genannten Star-Projektes ist der Aufbau des ersten Zentrums für Knochenchirurgie in Aethiopien sowie die Ausbildung aller beteiligten medizinischen



Melanie Holzgang
Ärztin und Veranstalterin
eines Benefizanlasses

Fachkräfte in den Prinzipien der Knochenchirurgie. Dabei wird versucht, mit möglichst einfachen Mitteln möglichst viel zu erreichen, was oft erstaunlich gut gelingt.

Konkret?

Bisher konnten in sechs Jahren rund 20 Chirurgen in den Prinzipien der Knochenchirurgie ausgebildet werden und schätzungsweise 2000 Patienten eine Amputation erspart werden.

Warum engagieren Sie sich für dieses Projekt?

Als Schweizer haben wir das Glück, in vieler Hinsicht in einer wahnsinnig privilegierten Situation zu leben, auch in Bezug auf die medizinische Versorgung. Mir ist es wichtig, über meine Nasenspitze und über unsere Landesgrenzen hinauszuschauen und zu versuchen mitzuhelfen, die medizinische Situation anderer zu verbessern.

Was erwartet die Besucher auf der MS Euregia, die um 19.36 Uhr im Hafen Romanshorn ablegt und um 21.22 Uhr wieder im Hafen ist?

Die Besucher erwartet eine etwa 15 bis 20-minütige Powerpoint-Präsentation unseres Projektes. Anschliessend werde ich versuchen, sie mit einem gemischten, gesanglichen Programm bekannter Künstler zu verzaubern. Die Musik wird begleitet von einer wunderschönen Bilderreise durch die landschaftlichen und kulturellen Schönheiten Äthiopiens.

Müssen sich Interessierte anmelden?

Interessierte können, müssen sich aber nicht anmelden. Wer sich anmelden möchte, kann dies per mail unter melanie.holzgang@luks.ch tun. Auch spontan Entschiedene sind jedoch höchst willkommen und dürfen problemlos kurz vor Abfahrt aufs Schiff hüpfen.

Sie arbeiten als Assistenzärztin am Kantonsspital Luzern. Wieso haben Sie für Ihr Projekt nicht den Vierwaldstättersee gewählt?

Es werden im Rahmen des Projektes dieses Jahr schweizweit Konzerte stattfinden. In der Inner-schweiz haben schon mehrfach erfolgreiche Konzertabende stattgefunden – daher habe ich mich nun gen Osten gewendet. (mso)